



## El jesuita de la transición eclesial

Muere José María Martín Patino, el apoyo de Tarancón **PÁGINA 37**

## Ferrari vuela, Alonso encalla

- ▶ GP de Malasia Vettel se impone con claridad
- ▶ Mireia en Sierra Nevada Belmonte se prepara en altura
- ▶ Rossi reina en Qatar Triplete italiano en Moto GP

DEPORTES



# Dirigentes del PP critican la política de comunicación elegida por Rajoy

## Insatisfacción dentro del partido por la elección de los portavoces

JOSÉ PRECEDO, Madrid

Tras el fracaso de las autonómicas andaluzas, cada vez son más las voces críticas dentro del Partido Popular que creen que la política de comunicación del

presidente Mariano Rajoy les lleva a una serie de derrotas encadenadas en este año electoral. Son muchos los dirigentes que creen que las caras visibles elegidas, como el portavoz Carlos Floriano o el diputado Pablo Casado, no resultan idóneas para competir con otros partidos más ágiles en las redes sociales y con mayor presencia en las tertulias de televisión.

El presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, uno de los barones con más ascendencia en el partido, pidió el lunes pasado "que se expliquen bien las decisiones del PP, porque si los ciudadanos no las comprenden, hay un problema". Ese diagnóstico lo comparten otros dirigentes, como el presidente extremeño, José Antonio Monago, o la líder del PP en Madrid y candidata, Esperanza Aguirre, que achacan al Ejecutivo de Rajoy un problema principalmente de discurso. También se unió a esa crítica la líder del PP catalán, Alicia Sánchez-Camacho. El debate interno se ha reabierto en vísperas de la campaña de las municipales y autonómicas, que se celebrarán en mayo. **PÁGINA 10**

## Sarkozy logra un sólido triunfo electoral para la derecha en Francia

CARLOS YÁRNOZ, París

La Unión por un Movimiento Popular que vuelve a liderar el expresidente Nicolas Sarkozy logró ayer una sólida victoria en las elecciones departamentales francesas, cuando ya había concluido el escrutinio en el 60% de las circunscripciones. El propio Sarkozy dijo que el resultado supone "un masivo rechazo a las políticas del presidente", el socialista François Hollande. **PÁGINA 7**

## Hallados los restos de 78 pasajeros de Germanwings

GABRIELA CAÑAS / LUIS DONCEL  
París / Montabaur

Los forenses han aislado 78 muestras de ADN diferentes de pasajeros del avión de Germanwings que el copiloto, Andreas Lubitz, estrelló el martes en los Alpes. Las pruebas se han enviado a París para dilucidar a qué víctimas pertenecen los restos. **PÁGINAS 2 Y 3**



**SÁNCHEZ SE PONE EN MARCHA PARA LAS MUNICIPALES.** Pedro Sánchez estrenó ayer el autobús que usará en las municipales con una visita a Zaragoza. En la imagen, el líder socialista aragonés, Javier Lambán; Sánchez; el aspirante a alcalde de Zaragoza, Carlos Pérez Anadón, y la diputada Susana Sumelzo. / JAVIER BELVER **PÁGINA 11**

# Los países árabes crean una OTAN contra el creciente poder de Irán

## Con 40.000 soldados, actuará cuando lo pida un Estado miembro

RICARD GONZÁLEZ, El Cairo

La Liga Árabe, reunida en Egipto, pactó ayer conformar un ejército combinado voluntario de hasta 40.000 soldados que interviendrá cuando lo solicite en caso de emergencia cualquier Estado miembro. Los países árabes, desde Marruecos a Arabia Saudí, buscan así contener el cada vez más fuerte expansionismo de Irán, que ha provocado una

guerra civil en Yemen apoyando a un grupo chií minoritario. Ayer, por cuarto día consecutivo, una coalición militar liderada por Arabia Saudí bombardeó objetivos de esa milicia, los Huthi, que avanza desde la capital, Saná, hacia el sur de Yemen.

Irak, miembro histórico de la Liga Árabe, pero de mayoría chií, se opuso a la formación de esa coalición militar que se inspira, en su nacimiento y cometi-

dos, en la Alianza Atlántica. Líbano, con una importante población chií, expresó también reservas a la formación de ese ejército y pidió que la Liga actúe por consenso. El anuncio llegó en una jornada en la que las potencias occidentales negociaban con Irán en Suiza para llegar a un acuerdo que permita levantar las sanciones a Teherán si accede a congelar su programa nuclear. **PÁGINA 4**

## Juguetes 'online' que controlan a sus hijos

### Polémica por una nueva generación de muñecos que se conectan a Internet

Una nueva generación de juguetes que se conectan a Internet e interactúan con el niño ha llevado a numerosas organizaciones y activistas que defienden la privacidad a emprender una campaña en su contra. Alegan que esos artículos suelen grabar y almacenar sus intercambios de palabras con los menores. "Cuando los ni-

ños juegan, revelan la intimidad de su vida. Que una corporación esté escuchando no me parece ético", dice Susan Hill, de la Campaña por una Infancia Libre de Publicidad. Esos activistas se centran ahora en un nuevo modelo de muñeca Barbie que, conectada a la Red, contesta a las preguntas de sus dueños. **PÁGINA 31**

# COMPARTIR UN RUEDA



Vinos con D.O. Rueda.  
espíritu joven.  
www.doruueda.com

SÍGUENOS EN  